



La Fragua del Pinar

Parroquia Santa María del Pinar de Madrid 2018 – 65

Con María Esperamos...

“María es, esa mujer, que desde siempre el Señor se preparó para nacer”, dice la canción. Y es que María ocupa un lugar fundamental en las fiestas que vamos a celebrar. En este tiempo del Adviento antes de la Navidad, tradicionalmente, se nos ha mostrado a María con la advocación de



“María de la O”. También la advocación de “Virgen de la Esperanza”.

Por eso en estos días se celebra a María expectante ante el parto y nosotros debemos permanecer también en esa espera, junto con María.

¡¡Cuánto nos enseña la Virgen de la Esperanza a saber esperar!!

Con María esperamos... la venida del Mesías, en la Encarnación.

Con María esperamos... que se manifieste su Reino, en las bodas de Caná.

Con María esperamos... la Redención, con la Pasión, Muerte y Resurrección.

Con María esperamos... la venida del Espíritu Santo, en Pentecostés.

Toda la Iglesia espera con María; unidos a María.

Las Ferias de Adviento que vamos a celebrar a través de la liturgia también nos lo recuerda. Desde el día 17 al 24 de diciembre hay un giro en este tiempo de espera a la venida del Señor, la Iglesia nos invita a acelerar el paso y nos anuncia la llegada inminente del Salvador. Con las antífonas de cada día hasta la Navidad: Oh Sabiduría, Oh Adonai, Oh Renuevo del tronco de Jesé, Oh Llave de David, Oh Sol que naces de lo alto, Oh Rey de las naciones, Oh Emmanuel, Rey y Legislador nuestro.

El profeta Isaías nos recuerda: *“Exalta, cielo, alégrate, tierra, porque viene el Señor y se compadecerá de los desamparados.”*

Noticias desde Tierra Santa



En Caná de Galilea

*“Que alegría
cuando me dijeron,
vamos a la casa del Señor,
ya están pisando
nuestros pies
tus umbrales,
Jerusalén”*



En Jerusalén, desde el Monte de los Olivos

Un grupo de 46 feligreses de nuestra parroquia están de peregrinación a Tierra Santa. Estar en los Santos Lugares es pisar la tierra por la que pasó Nuestro Señor.

Cada lugar nos recuerda algo del Evangelio, por eso muchos no han dudado en llamarlo el “quinto Evangelio”. En cada santuario se celebra el Misterio que hace 2000 años sucedió en ese mismo lugar.

Gracias a los Franciscanos que son los custodios de los Santos Lugares se han mantenido las peregrinaciones y se encargan de las Iglesias del Santo Sepulcro, La Natividad, Belén,...

Es habitual que los que han visitado Tierra Santa, cada vez que se leen los pasajes del Evangelio, ya tienen la imagen del sitio donde sucedió el Sermón de las Bienaventuranzas, o el primado de Pedro, el huerto de los olivos o el Sepulcro del Señor donde resucitó.



En el Primado de Pedro, Lago Tiberiades

Además, puedes conocer mejor la historia y costumbres de los pueblos que habitaron y habitan en Israel, las diferentes confesiones religiosas, su geografía tan dispar en muy pocos kilómetros, donde pasas del desierto más árido que ves al visitar las cuevas de Qumram al vergel del río Jordán, o como el Mar Muerto y el lago de Tiberiades. También los sicomoros en la ciudad de Jericó.



En el Muro de las Lamentaciones, Jerusalén

Seguro que a la vuelta del viaje nos darán buena cuenta de todo lo que han vivido en estos días de peregrinación. Vaya como testimonio este pequeño reportaje gráfico que nos han ido enviando estos días.



Misa en el Santo Sepulcro, Jerusalén



Misa en Nazaret. "El Verbo, aquí, se hizo carne"

Vigilia y Lucernario en Santa María del Pinar

Inmaculada Virgen María, en tus entrañas de Madre Virgen, comenzó la Alianza de salvación del género humano. Contigo, la Virgen Iglesia espera: ¡Marana tha! ¡Ven, Señor Jesús!



Un momento de la Vigilia de la Inmaculada que tuvo lugar el pasado viernes



Cáritas de Santa María del Pinar El equipo de Cáritas de la parroquia os da las gracias a todos los que con tanta generosidad habéis posibilitado que la Operación Kilo de este año haya sido un éxito. Gracias a los más de 80 voluntarios que este viernes y sábado habéis ayudado a las Hermanitas de los Pobres y al Comedor “Ave María”. Que el Señor os lo premie.

Tarde de cine para abuelos y nietos. Viernes 21



Coge a tus nietos y vente Se armó el Belén

Arrancan las navidades con una actividad para compartir una tarde con los abuelos. Podéis invitar a sus amigos (bueno, y también a los padres). El equipo de Cáritas de la parroquia os invitará a un chocolate

para todos después de la película. **Viernes 21 a las 18:00 de la tarde.**

Visita nuestra web: www.santamariadelpinar.archimadrid.es



Síguenos: Santa María del Pinar